



Anne Marie instrument du ciel de Hólvíng

Messages reçus par Anne Marie Schmitt en 2003

MESSAGE DE NOTRE DAME DE LA PAIX DE HOLVING
DU 24 JANVIER 2003.

Mes petits enfants ;

Ce soir encore Je vous donne un message ; le temps est grave,
le danger vous guette de partout. Priez tous les jours le
Chapelet dans les familles avec vos enfants, Je suis parmi vous.

Mes enfants , faites connaître Mes messages et, Ma présence
parmi vous. Mettez-vous au travail ; agissez, souffrez avec
Mon Fils Jésus qui compte sur vous et Moi Votre Mère du Ciel,

Je vous ai donné beaucoup de grâces ; mais beaucoup m'ont
oubliée.

Vous vous lamentez si souvent : « Où est Jésus ! Où est
Marie ! »

Mes enfants vous m'implorez, vous m'invoquez et quelques
secondes après vous m'avez déjà oublié.

Vous devez rester éveillés et priez sans cesse car le malin est
dans l'air, il connaît les missions qui vous sont confiées et il
attend le moment précis pour vous faire tomber.

Mes enfants, restez sur vos gardes et priez fermement. Mon
Fils Jésus vous donne la force et le courage de résister à toutes
les tentations.

Mes enfants, soyez très forts et ne craignez rien, Je serai
toujours parmi vous, en quelque lieu où vous marchez pour ma
cause.

Je donne ma bénédiction à tous Mes enfants que J'aime.

Merci de votre fidélité.

MESSAGE DE NOTRE DAME DE LA PAIX DE HOLVING
DU 11 FÉVRIER 2003

Mes chers enfants,

Ce soir encore, Je lance un cri d'alarme au monde entier et aux autorités d'arrêter une guerre atroce. Mon Fils Jésus veut sauver monde de la ruine ; priez, priez, priez.

Je vous supplie Mes enfants, faites pénitence et convertissez-vous, ne craignez pas, même si vous êtes fatigués, même si vous êtes triste, même si vous avez envie de tout lâcher, même si vous êtes tombés dans le péché, n'ayez pas peur.

Mes petits enfants, avec vous Je veux sauver le monde, Je veux que le monde connaisse l'amour de Mon cœur.

Ce soir, Je veux imprimer dans vos cœurs le nom de Mon Fils Jésus. Ce Nom vous sanctifiera, ce Nom vous glorifiera ; répétez-le très souvent tout au long de la journée et avant de vous endormir, car ce Nom est cher à Mon Cœur et Je vous bénirai tous. Je vous aime Mes enfants car vous croyez en Mon Fils Jésus.

Merci pour votre fidélité à tous Mes enfants que J'aime.

MESSAGE DE NOTRE DAME DE LA PAIX DE HOLVING
DU 24 FÉVRIER 2003

Aujourd'hui, Je vous parle de Mon Fils Jésus qui vous dit:
« Soyez les apôtres de Mon Sacré Cœur ». Jésus demande
qu' on relance sa dévotion dans toutes les églises de France.
Remettez les statues du Sacré Cœur à l'honneur et revenez au
culte du Saint Sacrement.

C'est Marie qui introduira le culte du Sacré Cœur par tous
les chapelets offerts dans les églises.

Jésus fortifie le sacerdoce des prêtres qui viennent auprès du
Sacré Cœur.

Que les enfants se consacrent au Sacré Cœur ainsi que les
fiancés en vue de leur mariage, qu'ils lui consacrent leur union.

Le Sacré Cœur accordera des grâces de conversion et de
guérison. Ce sera une grande protection pour la France dans les
endroits où on va le remettre à l'honneur.

Mes chers enfants, Je vous demande d'écouter les paroles du
Sacré Cœur de Jésus.

Merci de votre fidélité.

Je vous donne Ma bénédiction. En union de prière avec vous
tous.

MESSAGE DE NOTRE DAME DE LA PAIX DE HOLVING
DU 8 MARS 2003

Mes Mes chers enfants,

Nous sommes entrés dans le carême, faites pénitence pour que Dieu pardonne au monde entier, Pourquoi tant de haine en ce monde ? Pourquoi on ne veut pas écouter les paroles de Mon Fils Jésus qui veut aider aux hommes et qui pardonne aux pécheurs.

Jésus veut donner son amour, sa patience et les hommes rejettent toute aide de Mon Fils Jésus. |

Mes enfants, bientôt c'est la fête de Saint Joseph ; c'est le patron des familles. Priez beaucoup, Il peut vous aider dans toutes vos difficultés et faites aussi des neuvaines à Saint Joseph. Il ne vous abandonne pas, son amour est si grand pour les hommes.

Merci, Mes enfants de votre fidélité.

Je vous bénis tous.

MESSAGE DE NOTRE DAME DE LA PAIX DE HOLVING |
DU 24 MARS 2003

Mes chers enfants de France,

Ce soir, Je veux vous parler de cette guerre qui me fait très mal au cœur. Tous ces innocents qui perdent leur vie dans de terribles conditions. Vous, Mes enfants, Je sais que vous priez beaucoup. Offrez toutes vos prières, vos sacrifices pour la paix pour tous ces malheureux qui ne savent plus où se tourner. Je demande qu'on arrête cette guerre.

Je remercie également la France et son gouvernement ; qui n'a pas accepté cette proposition de faire la guerre. « Merci de tout cœur » : votre Maman du Ciel, Reine de la France.

Déjà, dans un message que. Je vous ai donné J'ai dit : « Je ne veux plus de guerre en France, ni avec un autre pays. Merci de tout cœur d'avoir répondu à Mon appel.

Chers enfants de France : priez, priez beaucoup et faites pénitence pendant le carême car Mon Fils Jésus a tellement souffert. Faites des neuvaines au Sacré Cœur de Jésus.

Mes enfants, suppliez Jésus pour qu'il pardonne au monde entier. Et que le monde entier se convertisse, retrouve la foi et la paix, et surtout la paix dans vos familles.

N'oubliez pas Mes enfants que Je suis toujours parmi VOUS.

Je vous bénis tous de Ma Main maternelle.

Loué soit Jésus Christ.

MESSAGE DE NOTRE DAME DE LA PAIX DE HOLVING
DU 08 AVRIL 2003 -

Mes chers enfants,

Ce soir, Je vous donne de nouveau un message. Dans une semaine c'est Pâques, Je vous demande d'aller vous confesser et communier de faire pénitence et sacrifices

Mes chers enfants ; oubliez tous vos soucis, vos maladies, pensez à Jésus qui a tellement souffert pour le monde. Veillez auprès de la Croix et demandez à Jésus qu'Il pardonne au monde pour leur crime, surtout en ce moment.

Mes petits enfants, priez beaucoup pour que la France aide à tous ces malheureux, et vous Mes enfants participez également, ils ont besoin de vous tous pour revivre une vie normale.

Je vous demande surtout le Vendredi Saint, de veiller à l'église auprès du Saint Sacrement et demandez pardon pour tous ceux et celles qui ne veulent pas reconnaître le Christ Sauveur. Un jour viendra où ils regretteront leur infidélité, alors il sera trop tard.

Louez soit Jésus Christ et merci de votre fidélité.

MESSAGE DE NOTRE DAME DE LA PAIX DE HOLVING
DU 08 MAI 2003

Mes chers enfants,

Aujourd'hui encore, Je viens pour vous prévenir des paroles de Mon Fils Jésus, qui vous parle à travers Moi Sa Mère.

Beaucoup de fidèles dans ce monde sont comme Thomas, il disait : « Si je ne peux pas mettre ma main dans ses blessures, je ne croirais pas.

Voici Mes petits enfants de lumière, de bonnes questions pour déceler si votre existence possède bien le poids voulu d'éternité. Que tous les enfants de ce monde changent leurs comportements. On vous a prévenu, alerté de tous les dangers et catastrophes.

Priez, priez, priez Mes petits enfants. . .

Les dangers sont très graves, Jésus Votre Sauveur viens dans ce monde, Il pardonne à tous les hommes de bonne volonté, Jésus est ressuscité pour juger le monde.

Mes chers enfants, que Dieu vous protège de tout danger et Moi, Votre Mère Je vous bénis et que paix revienne dans tous les cœurs des hommes. |

Merci de votre fidélité. Je suis toujours avec vous et Je vous bénis tous.

MESSAGE DE NOTRE DAME DE LA PAIX DE HOLVING
EN MOSELLE

Dimanche, le 08 Juin 2003

Mes chers enfants,

Aujourd'hui, Je vous donne un message important : c'est la Pentecôte où l'Esprit-Saint est descendu sur les Apôtres et ils se mirent à parler en diverses langues et guérissaient les malades. Jésus les a envoyés dans le monde entier pour prêcher l'Évangile.

Mes enfants, aujourd'hui encore, Dieu choisit a des hommes, des femmes pour enseigner l'Évangile et les messages au monde entier. **Jésus est le Maître de la Terre.** Beaucoup de fidèles ne veulent pas admettre que Jésus existe.

Mes enfants bien-aimés, vous qui êtes toujours à l'écoute de Mes messages, priez beaucoup pour les pécheurs de ce monde pour qu'ils se convertissent.

Dieu avec Son immense Amour, pardonne à tous ceux qui se confient à Lui et Moi, votre Mère du Ciel, Je suis toujours à vos côtés.

Loué soit Jésus Christ.

Merci de votre fidélité. . .

Je vous donne Ma Bénédiction.

MESSAGE DE NOTRE DAME DE LA PAIX DE HOLVING
EN MOSELLE

Mardi, le 08 Juillet 2003

Mes chers enfants, |

Aujourd'hui, Je désire vous faire sentir Mon étreinte de Mère, pour que vous soyez forts et persévérants dans les missions qui Vous sont confiées par le Dieu de l'Amour.

Satan est en train d'user de toutes ses forces pour faire obstacle à Mes desseins. Il voudrait voir un ras de terre.

Mais, Mes chers enfants, ne vous laissez pas abattre à cause de cela et renouvez, chaque Jour, votre décision en disant . .

Oui je Te suivrai !"

Ayez beaucoup de patience avec ces créatures que| vous avez à vos côtés et qui vivent dans l'obscurité. Je sais que vous êtes présents tous les mardis, même dans cette chaleur, et que vous faites beaucoup de sacrifices. Mes chers enfants, soyez infatigables et envoyez Mes messages de sorte que, bientôt, ils se tournent vers la lumière en ce Lieu de Grâces. Venez à Mes pieds et n'hésitez pas à Me donner vos plus intimes souffrances, vos problèmes.

Je serai votre refuge, mais efforcez-vous à surmonter votre humanité qui vous rend la vie dure et fatiguée à Mon Service.

Je serai toujours à vos côtés et vous, soyez en union de prière avec votre Mère du Ciel.

Je vous donne Ma Bénédiction. |

Merci de votre fidélité.

APPARITION DE NOTRE DAME DE LA PAIX DE
HOLVING EN MOSELLE

JOUR DE LA FÊTE DE L'ASSOMPTION, 15 AOÛT 2003.

« Loué soit Jésus Christ »

Mes enfants,

En ce beau jour de l'Assomption, Je suis venu vous rendre visite en ces lieux. Je remercie tous Mes enfants qui ont eu le courage de venir prier par cette chaleur.

Venez vous convertir dans tous les endroits où se trouve la CROIX GLORIEUSE, et aussi en ce Lieu.

La voyante confie à la Sainte Vierge tous les jeunes et spécialement les séminaristes qui veulent devenir prêtres, ainsi que les personnes qui sont hospitalisées et les handicapés. Elle demande de l'aide et la guérison d'un Jeune homme.

« Les parents doivent beaucoup prier pour aider à sa guérison. Il y a tant de catastrophes-en-ce monde. Mes enfants, priez, priez, priez beaucoup, car le malin est très fort en ce moment.

Pourquoi les jeunes ne vont-ils plus à la Messe le Dimanche?

Pourquoi allez-vous communier sans vous confesser ? Il faut regretter sincèrement vos péchés. Jésus est doux et humble de cœur, il faut se confier à Lui ! »

Les Mamans qui ont des problèmes avec les enfants doivent s'en remettre

à la Sainte Vierge Marie. La voyante implore Sa protection sur tous les jeunes et toutes les petites filles qui s'appellent « Marie », et également Sur celles qui sont baptisées aujourd'hui.

Sainte Marie dit encore :

«Vous tous qui êtes là aujourd'hui et qui avez entendu Mon appel, n'oubliez pas de prier tous les jours pour que le monde change, priez beaucoup pour ce monde qui va si mal. »

La voyante dit:

Sainte Marie n'oubliez pas nos malades et tous ces jeunes qui font des misères et des gros problèmes à leurs parents.

Après avoir prié un « Notre Père... » et trois « Je vous salue, Marie. ». la Sainte Vierge nous donne Sa Bénédiction et remonte au Ciel.

MESSAGE DE NOTRE DAME DE LA PAIX DE HOLVING
EN MOSELLE

Lundi, le 08 septembre 2003

Mes chers enfants,

Aujourd'hui, Je vous parle de Mon Fils Jésus. Dieu vous a créés, vous existez par Dieu et, depuis votre Baptême.

L'Esprit-Saint et Son Amour sont toujours parmi vous, si Vous le voulez Dieu vous apprend Son Amour véritable, et aimez les autres comme Il vous aime.

Mes chers enfants, Dieu vous invite à partager Sa vie, Son Amour, Ses Grâces, Son pardon à : vous tous. IL est également le Maître de votre vie, sans Lui vous êtes rien. Mes petits enfants, écoutez Mon appel et vous êtes sauvés dans ce monde horrible.

Pour vous, Mon enfant, si vous êtes blessée dans votre cœur parce que VOUS ne pouvez plus être avec les pèlerins, Dieu donne des épreuves à tous ceux qu'il aime. Mon enfant, rien n'existe sans faire pénitence et c'est la plus grande épreuve d'obéissance pour Dieu. N'écoutez pas les bavardages de ceux qui n'ont pas la foi, ils ont toujours quelque chose à raconter, ils veulent toujours faire la loi à leur idée.

Vous pouvez aller seule ou vous faire accompagner par quelqu'un à la butte, et Moi, Votre Mère, Je suis toujours parmi vous pour vous protéger.

Merci, Mes enfants, de votre ion Je vous donne Ma Bénédiction : Au nom du Père, et QUAI, et du Saint-Esprit.

MESSAGE DE NOTRE DAME DE LA PAIX DE HOLVING
EN MOSELLE.

Mercredi, le 08 Octobre 2003

Mes chers enfants,

Voici le mois d'Octobre, le mois du Rosaire.

Je fais appel à vous tous pour prier le Rosaire. Je sais que vous priez beaucoup, Mes petits enfants. Je sais que vous priez avec votre cœur et, pensez surtout aux Jeunes qui sont fiancés pour qu'ils fondent une famille unie, ensemble dans le mariage. Qu'ils baptisent leurs enfants, qu'ils leur apprennent à prier et à connaître Jésus.

Aujourd'hui, plus que jamais, le monde a besoin de Jésus dans son avenir. Le monde entier doit se tourner vers Dieu. Il est le Créateur de l'Univers ; Il peut Sauver le monde entier.

Vous, Mes chers enfants, dans vos prières, pensez aux familles désunies, déchirées par leur Séparation.

Mes enfants, par vos sacrifices, vos prières, vous montrez aux autres fidèles le chemin vers Dieu. Il vous écoute, Il vous donne des Grâces et la guérison. Invoquez-Le souvent dans vos prières et vous, Mes enfants, Je vous bénis et Je vous remercie de votre fidélité

MESSAGE DE NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING EN MOSELLE

Samedi, le 8 Novembre 2003, 13ème anniversaire de la première apparition.

Mes petits enfants,

Aujourd'hui, le 8 Novembre, 13 ans, où Je suis venue du Ciel pour vous rendre visite, pour vous éclairer, pour vous donner des messages importants pour le monde.

Mes enfants, restez fidèles à Jésus, votre Sauveur. Il faut encore plus de conversions, des sacrifices. Bien sûr, c'est dur de suivre Jésus, mais avec vos prières, vos sacrifices et avec Mon aide, votre Mère du Ciel, vous arriverez. Et surtout, gardez vos lampes allumées, vous ne savez pas l'heure où le Christ apparaît parmi vous.

Mes chers enfants, pensez toujours à l'Evangile et lisez bien la Bible, et vous n'êtes pas perdus.

Ce mois de Novembre est surtout le mois chapelet pour tous les défunts et pour vos proches, pour les âmes du Purgatoire les plus délaissées. Par vos prières, Vous pouvez les délivrer et les Sauver.

Pour vous, Mon enfant, si vous souffrez par votre par votre maladie, par les injustices de ce monde ; vous êtes mal comprise, gardez cela dans votre Cœur, un Jour viendra où tout changera. Jésus ne vous abandonne pas. Il a besoin de vous et Moi, votre Mère du Ciel, Je suis toujours avec vous.

Merci à tous Mes enfants qui Me sont restés fidèles et Je vous bénis tous.

MESSAGE DE NOTRE DAME DE LA PAIX DE HOLVING
EN MOSELLE.

Lundi, le 08 Décembre 2003 :

Fête de l'Immaculée Conception de la Très Sainte Vierge
Marie.

Mes enfants bien-aimés,

Noël est très proche, encore deux semaines.

L'Enfant-Jésus viendra dans le monde le 25 Décembre, une
nuit froide et pleine d'étoiles.

Une grande étoile a brillé pour montrer le chemin aux Rois-
Mages venus adorer l'Enfant-Jésus qui est né si pauvre dans
une crèche. Mais dans ce petit coeur brillait une grande
lumière, la Joie, la douceur, la paix, pour tous. Oui, Mes
enfants bien-aimés, Noël est une grande Joie pour le monde
entier. Veillez et priez avec la Sainte Famille la nuit de Noël.
Allez souvent près de la Crèche avec vos enfants adorer
l'Enfant-Jésus et priez surtout pour que règne la paix dans ce
monde tourmenté.

Pour vous, Mon enfant, malgré tout ce qui vous arrive,
gardez le dans votre coeur. Restez ferme et courageuse dans la
foi. Un jour viendra où Dieu triomphera malgré tous les
obstacles.

Le malin est très fort, il peut aussi vous jouer des tours.

A tous Mes enfants que J'aime un Noël de joie, de paix et en
union de prières avec la Sainte Famille.

Et merci à tous ceux qui sont venus prier ce Jour de
l'Immaculée Conception.

Je vous bénis tous.